Seite 21

## Fördermittel für die Region

Bühl/Lichtenau/Baden-Baden 2.04 Millionen Euro Fördermittel aus dem Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum (ELR) erhalten in diesem Jahr sechs Städte und Gemeinden im Landkreis Rastatt für 19 Projekte. Die Stadt Bühl wird mit 131 350 Euro bedacht, Lichtenau bekommt eine Fördersumme in Höhe von 200 000 Euro. Weitere Beträge fließen in die Kommunen Elchesheim-Illingen (936 950), Gaggenau (249 760), Gernsbach (258 310) und Ötigheim (200 000). Insgesamt 138 950 Euro Fördermittel erhält außerdem die Stadt Baden-Baden. Wie die Grünen-Landtagsabgeordnete Bea Böhlen mitteilt, werden mit dem Fördermitteln verschiedene öffentliche Projekte wie der Neugestaltung des Ortskerns in Neuweier oder das Projekt "Lebensqualität durch Nähe" in Eisental sowie diverse privater Projekte unterstützt.

Bei der Landespressekonferenz stellte Minister Alexander Bonde gestern die Programmentscheidung für 2016 vor. In Baden-Württemberg erhalten 344 Gemeinden ELR-Mittel. Durch die geförderten 712 Projekte werden Investitionen von 416 Millionen Euro initiiert sowie 1000 neue Arbeitsplätze geschaffen und 3000 Arbeitsplätze gesichert. Insgesamt stehen im ELR 65,6 Millionen Euro zur Verfügung.

1 von 1 23.02.2016 12:17